



## 心地よい季節になってきました

校長 橋本 勇一

5月に入り、日中は心地よい季節になりました。今年も校庭には大きな鯉のぼりもゆらゆらはためき、子供たちを見守っているようです。鯉のぼりは中国の神話にでてくる「龍」が関係していると言われています。中国の黄河という大きな川の上流にある龍門という滝を鯉がのぼると龍になる話があり、それに関係して日本でもこいのぼりを飾ることで立派な大人になるという話があります。また、鯉はとても生命力があり、大きく丈夫で、きれいな川でなくても生きていけることができるために、子供に強くたくましく育ててほしいという願いも込めて揚げられています。鯉のぼりには私たち大人が子供に立派に強くたくましく育ててほしいという願いが込められているそうです。

さて、始業式・入学式に始まり、1年生の対面式を終え、1か月が終わり、どの学年の子供たちも新学年の自覚をもって行動しています。国としては、今年のゴールデンウィークは3年ぶりに移動の自粛などは求めないことになりました。このことが今後、どのような感染状況になり、今後の教育活動にどのように影響していくのか注視し、対応していきます。

### 保護者会の出席ありがとうございました

今回はやっと保護者の皆さまとお会いしながらお話ができました。今回の保護者会もそうですが、コロナ禍前の教育活動にできるだけ戻していこうと考えています。このままの感染状況が続けば、5月28日(土)の運動会については、昨年度は学年ごとの入れ替え制にしましたが、今回は低学年と高学年に分け、3学年ごとの入れ替え制にして、競技等の内容も増やして行いたいと考えています。当日は6時間授業で給食がありませんので、お弁当と水筒の用意をお願いします。

### 【スマイルルームの通級 及び 学習支援員の配置(令和4年度2学期)の申込みについて】

平成28年度より、発達について気になる児童を対象に、本校において通室指導を行うスマイルルームを開室しています。スマイルルームは、生活面や学習面での困難を克服・改善する指導を行うために設けられた教室です。

また、所属する学級の教室内での一斉指導において、苦手な部分を補うために、個別的な支援を行う学習支援員についても配置を希望することができます。

現在、これらの支援を受けておらず、今後スマイルルームへの通室、あるいは学習支援員の配置を希望される保護者の方は、5月13日(金)までに、担任、または養護教諭、副校長にご相談ください。

## 5月 行事予定

	曜	行事等	放課後 遊び
1	日		
2	月	委員会活動② 心臓検診(1年生・該当者)	
3	火	憲法記念日	
4	水	みどりの日	
5	木	こどもの日	
6	金		
7	土		
8	日		
9	月	内科検診(3・6年生)	
10	火	聴力検査(3年生①)	
11	水	4時間授業 聴力検査(1年生①・3年生②)	
12	木	児童集会 腎臓検診二次回収(該当者) 聴力検査(1年生②)	
13	金	聴力検査(5年生)	
14	土		
15	日		
16	月	運動会特別時間割開始 クラブ活動②	
17	火	遠足(3・4年生)※6月16日(木)に延期 耳鼻科検診(2・6年生)リレー朝練(高学年)	
18	水	避難訓練 腎臓検診二次追加回収(該当者) リレー朝練(低学年)	
19	木	耳鼻科検診(1・5年生) リレー朝練(高学年)	
20	金	体育朝会 [TEAMS はじめの運動、終わりの運動] リレー朝練(低学年)係児童打合わせ ①6年と5年の10名(6校時)	
21	土		
22	日		
23	月	5時間授業 係児童との打ち合わせ②6年 と5年の10名(6校時)	
24	火	リレー朝練(高学年) 耳鼻科検診(3・4年生)	
25	水	リレー朝練(低学年)	
26	木	リレー朝練(高学年)	
27	金	リレー朝練(低学年) 前日児童鑑賞日 4時間授業	
28	土	運動会 6時間授業 給食なし	
29	日	運動会(予備日)	
30	月	振替休業日	
31	火		

## お知らせ

### ○避難訓練について

5月は震度6の地震が起きたときを想定して避難訓練を行います。教室から校庭への避難経路を確認します。

### ○人権の日について

今月の人権の日は、31日(月)です。31日(月)の給食は、アメリカのジャンバラヤと具だくさんチキンヌードルスープです。

### ○教材費・給食費の引き落としについて

4・5月分の教材費・給食費の引き落としを5月13日(金)に行います。詳細は、5月号の学年だより、献立表、「給食費の口座振替について」をご確認ください。

## 生活指導

### 5月の生活目標

#### 「学校のきまりを守ろう」

生活指導主幹 内藤 直美

新しい学年・学級での生活が始まり、一ヶ月が経ちました。少しずつ慣れてきた頃かと思います。今月は、改めて「学校のきまり」について考え、行動に移していきたいと考えています。

「きまり」という言葉の響きは、時に、堅苦しきを感じることもあるかと思いますが、しかし、この「きまり」は、学校で生活する私たちの『安全・安心』を守ってくれる『大切な味方』となるのです。お互いに気持ち良く生活する、充実した学びを確保することを第一に、「なぜ、そのきまりがあるのか」「なぜ、守るか」を子供たちに丁寧に伝え、指導を進めていきたいと考えています。

保護者の皆様方には、お子様に持たせる学習道具が、学校の学びに適しているか、今一度ご確認いただければと思います。ご協力の程、よろしくお願いいたします。

今年度、退職・異動された先生、  
主事さん方からお言葉をいただき  
ました。

## 今までありがとうございました。

4年間、副校長として大変お世話になりました。毎日、校内を見回りながら教室に入ると、いつも子供たちが明るい笑顔で迎えてくれて、とても温かい気持ちになりました。皆様の様々なご協力、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

近藤 夏彦

低学年の担任をすることが多かったのですが、中学年になっても高学年になっても「先生！」と笑顔で声をかけてくれる、素直で心優しい東町の子供たちが大好きでした。保護者の皆様、地域の皆様、たくさんのお力添えを頂き、ありがとうございました。

野島 美砂

国際色豊かな東町小学校。皆さんの明るい笑顔に出会えたことは、一生の宝物です。授業を受けるときの真剣な顔、休み時間の元気な笑い声、そして友達を思いやる優しい心、どれもが心に残っています。たくさん思い出をありがとうございました。

松本 瑠月

思い起こせば本当に様々なことがありました。一つ一つの出来事がかけがえのないものであり、深く心に刻まれています。6年間という日々を東町小学校で過ごすことができたこと、心豊かな東町小学校の子供たちと関わったことを本当に幸せに思います。本当に感謝しています、ありがとうございました。仁平 雄登

短い時間ではありましたが、皆さんとともに過ごした3か月間は、かけがえのない思い出です。皆さんの笑顔と元気な姿に、日々パワーをもらっていました。これから先も自分らしさを大切に、感謝の気持ちを忘れずに。素敵な人生を歩んでいってください。

瀧澤 尋人

子供たちの笑顔に囲まれて過ごした東町での毎日は幸せな時間でした。同時に学級経営において、保護者の皆様・地域の皆様に温かく見守っていただきましたことに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。これからも東町小学校の子供たちのことを応援しています。

鹿島 直子

Thank you everyone who has made my time here full of fun and interesting experiences. Higashimachi has become my home school and it is sad to leave, but I will always have the memories of students and staff to treasure.

スチュアート・ニールソン

みなさんと東町で過ごした二年間は、かけがえのない宝物です。自分を大切に、周りの人を大切に、自分の信じる道を進んでください。

I will always treasure the time I spent at Higashimachi. Be kind to yourself, be kind to others, and always follow your heart!

小島 奈那子

たった一年間の勤務でしたが、たくさんの子供たちと関わることができました。楽しい思い出がいっぱいです。ありがとうございました。

伊藤 恵美

2年間、スマイルルームや給食の時間に皆さんと過ごす内に、もっと子供たちと一緒に学べる仕事をしたいと思うようになりました。皆さんの明るい笑顔と優しさが一步を踏み出すエネルギーになりました。皆さんとの出会いを忘れません。ありがとうございました。

伊藤 美由紀

東町小学校の子供たちはとても素直で毎年楽しい時間を過ごすことができました。保護者の方も校内や道端でお会いすると声をかけてくださる方ばかりでした。可愛い子供たち、優しい保護者の皆様に支えていただいた8年間でした。本当にありがとうございました。

村松 静香

東町の多くの子供達と保護者の方々が相談室を利用してくださったこと、本当にありがたく思っています。相談室のお部屋を出る時に、少しでも気持ちが軽くなることでいたら、これほど仕事冥利に尽きることはありません。どうか末永くお元気で！そしてまたいつかどこかでお目にかかれたら嬉しいです！

新井 信子

定年退職後、ご縁があってSSS（スクールサポートスタッフ）として3年間お世話になりました。これからもずっと東町を応援しています。

山岸 和子

Thank you for everything! I'm happy to of met you at all. Do your best and never give up. Always remember that Tomorrow is a new day so Let's Try our best and soon enough we'll see the New Horizon. I hope you all the best.

リー ション

Thank you for everything and good luck in the future.

ネイサン フォールズ

I'm a new teacher in the school so I was very nervous when I started. Everyone was very kind and welcoming. Teaching in the school was fun. Thank you for everything and good luck for the future.

ローリー マクドナルド



はじめまして！ よろしくお祈いします。



職員室にいと、朝から「おはようございます！」と元気な声がか聞こえてくる東町小学校。微力ではありますが、子供たちの思い出作りにか力を添えていきたいと思ひます。よろしくお祈いいたします。 副校長 北原 武宏

東町小の子供たちはとても明るくフレンドリーで、皆さんと出会えてとても嬉しいです。充実した日々が過ごせるように、安心できる環境を作りたいです。どうぞよろしくお祈いいたします。 5年2組 満田 彩香

海を越え、伊豆諸島よりやってまいりました！元気な挨拶、明るい笑顔、そして軽快なフットワークで子供たちとの楽しく生活していきます。よろしくお祈いいたします。 1年3組 石野 忠孝

9年ぶりにまたお世話になることになりました。安心・安全な環境づくりを目指します。よろしくお祈いします。 用務 竹熊 章子

副担任として、かわいい1年生の生活や学習をサポートしていきます。長年の教員経験を生かしつつ、明るく楽しく頑張ります。 区講師 中嶋 美那子

こんなこと話してもいいのかな..と思うようなことでも何でも、気軽にお話に来ていただけたら嬉しいです。よろしくお祈いします。 スクールカウンセラー 上村 若菜

英語が日常的にか聞こえてくる新しい環境に日々感動しつつ、元気な子供達とこれから楽しく過ごしていきたくと思ひます。よろしくお祈いいたします。

3年1組 小鳥 美那子

ご縁があり、東町小学校の明るく元気な子供たちと出会えてうれしいです。担任である2年生の子供たちだけでなく、全校のみなさんと楽しくすごしていきたくと思ひます。どうぞ、よろしくお祈い致します。 2年2組 新城 江里

賑やかな東町小学校の流れに早くなれるよう、頑張っけていきます。よろしくお祈いします。

用務 窪田 和好

新しい環境の中、まだまだ戸惑うことが多いですが、一日も早く慣れていきたくと思ひます。よろしくお祈いします。 EST 沖山 典江

スマイルルームに通う子もそうでない子も、笑顔あふれる学校生活を送れるよう尽力していきたくと思ひます。「笑う門には福来る」よろしくお祈いいたします。スマイルルーム専門員 三浦 貴美子